

La Samaritana resulta con graves daños tras la procesión

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de abril de 2017, lunes

La imagen californiana sufrió muy importantes desperfectos tras su participación en el desfile del Domingo de Ramos, noticia que, como rumor, ha llegado a centenares de cartageneros en apenas unas horas y será un tema que se aborde en el Cabildo de los Dátiles de esta tarde.



A veces, los desfiles pasionarios sufren imprevistos. Si bien en muchas ocasiones son favorables, también los hay que 'amargan' por su importancia negativa. Esto podría estar sucediendo en el seno de la familia californiana con los daños sufridos por la imagen de la Samaritana en las labores posteriores tras entrar en el templo de Santa María. Desde la noche del domingo esta redacción está recibiendo preguntas de lectores interesándose por conocer el alcance real de los daños, una vez que han conocido que algo sucedió. Esta mañana se han multiplicado. Sí hemos podido confirmar que se produjo el percance y que resultó dañada la talla que creó el imaginero Sánchez Lozano en 1954, además de que la primera impresión señala que son daños subsanables. Sin embargo, pese a los intentos, no hemos conseguido una versión oficial que concrete esos daños, con lo que, por ejemplo, uno de los rumores señala que la talla ha sido 'decapitada'. Al parecer no es así (hay quien señala a daños en la cabeza y en un brazo), pero hasta que no se divulgue la realidad todo son comentarios. A más tardar, debe suceder en el Cabildo de los Dátiles que la hermandad celebra esta tarde en el aula Antonio Ramos Carratalá de la calle Mayor.

La Samaritana resulta con graves daños tras la procesión

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de abril de 2017, lunes
